
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0557/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz Hartenberg/Münchfeld 
betreffend Versorgung des Stadtteils mit KiTa-Plätzen ab Sommer 2016 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wo gibt es noch Plätze ab Sommer (in vertretbarer Entfernung) für die verbliebenen sechs 

Kinder? 
Die ursprünglich 65 Betreuungsplätze umfassende Kindertagesstätte in Trägerschaft der 
evangelischen Emmausgemeinde wird zzt. von 17 Kindern besucht. Davon werden neun ab 
Sommer 2015 die Schule besuchen. Der Träger der Einrichtung hat zusammen mit dem 
evangelischen Dekanat Mainz mitgeteilt, den dann verbleibenden acht Kindern Plätze in 
anderen, insbesondere kirchlichen Kindertagesstätten anzubieten. 
 
 

2. Wie soll der Bedarf an Plätzen während der Schließungs- bzw. Umbauphase gedeckt 
werden? 
Mehr als die angekündigte Schließung der Kindertagesstätte zum Sommer 2015 hat be-
reits die Tatsache, dass die Einrichtung in den letzten Jahren kaum neue Kinder aufge-
nommen hat und einzelne Eltern ihre dort betreuten Kinder ab- und bei anderen Kitas im 
Stadtteil angemeldet hatten, zu einem Engpass an Kita-Plätzen in Hartenberg-Münchfeld 
geführt. Kann im Einzelfall ein Kita-Platz im Stadtteil nicht angeboten werden, wird auf Ein-
richtungen in benachbarten Stadtteilen und auf Betreuung in Tagespflegestellen verwie-
sen. 

 
Mainz, 17.03.2015 
 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator 
Beigeordneter 


